



Bild: Tanya Hasler

18

EIN BERGDORF WEITERENTWICKELN

Wie lässt sich ein vom Strukturwandel betroffenes Bergdorf sinnvoll, aus sich heraus und nachhaltig weiterentwickeln? Diesen Fragen und möglichen Antworten begegnet man aktuell im Bündner Bergdorf Riom in verschiedenen Ausstellungen und bei Aktivitäten. Anlass für diese intensive Auseinandersetzung mit möglichen Zukünften ist der diesjährige Wakkerpreis des Schweizer Heimatschutzes. Nicht das «Theaterdorf» hat den Preis erhalten, sondern der Verein Origen mit dem Theatermacher Giovanni Netzer als Impulsgeber.